

Ob Trendgetränk, Gemüse-Challenge, Elternseminare oder Ernährungspraktika und aktuelle Ernährungsworkshops der Verbraucherzentrale: Die Prämiierungsfestfeier und das breit aufgefächerte Praxiskonzept der gastgebenden Schule boten den Gästen reichlich Anregung für die Einbindung verschiedenster Akteure.

Bei der Vergabe der Sterne gab es in diesem Jahr ein Novum: Erstmals haben drei Schulen ihre fünfte und damit höchstmögliche Auszeichnung erhalten. „Einen fünften Stern vergeben zu können, ist sehr selten. Umso erstaunlicher ist es, dass in diesem Jahr gleich drei Schulen diese besondere Auszeichnung geschafft haben“, erklärte Kathrin Bratschke, Koordinatorin von „Schule auf EssKurs“. Sie gratulierte den Schulen zu diesem

außerordentlichen Engagement und zu den guten Beispielen für Nachhaltigkeit in der Schulverpflegung. Neben Emstek hat auch Bakum einen fünften Stern bekommen. Neuenkirchen-Vörden hat nun den vierten Stern.

Mehr Frische und Kreativität beim Obst- und Gemüseangebot, attraktive Schulgartenprojekte oder die Einführung nachhaltiger Mehrwegsysteme – die durchgeführten Maßnahmen unterscheiden sich von Schule zu Schule, da sie individuell auf die Situation vor Ort abgestimmt sind.

Zu den Top-Themen der aktuellen Runde gehörten etwa auch eine größere Vielfalt an Snacks und Beilagen, die Lebensmittelrettung durch Resteverwertung und Gästebefragungen sowie eine intensive Einbindung von Schülern in Konzeption, Herstellung und Vermarktung von Verpflegungskomponenten.

In Neuenkirchen-Vörden hat man es beispielsweise geschafft, vegetarische Gerichte zu etablieren und mit Schülern Werbeaktionen entwickelt. Wer einen fünfsten Stern haben möchte, der muss kreativ sein, wie man in Bakum erfahren hat. Dort werden bislang noch keine Eigenkreationen offenbart und man ist auf die Flexibilität des Caterers angewiesen, der aber viele Einrichtungen zu seinen Kunden zählt. Trinkflaschen für die Schüler und Wasserspender gehören zu den jüngsten Aktionen an der OBS Emstek. Das Mensateam habe beim Gastgeber besonders herausgestochen, hieß es in der Laudatio. Neben der Mensa sei-

en die Frauen in Unterrichtsan gebote einbezogen und nah am Schüler.

**Prost auf den Erfolg:** Mit alkoholfreien und erfrischenden Cocktails wurde nach der Feierstunde angestoßen.

Foto: Vorwerk

